
質
問
順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①消防団員の不足をどうしていくのか。
・年額報酬、出動手当ての引き上げてはどうか。

②救急救命士の不足をどうしていくのか。
・資格者の採用はできないのか。

③国東市が管理する河川をどのように整備していくのか。
・昨年改正された緊急浚渫推進事業の活用はできないのか。

④公共交通問題政策の進捗状況は。
・新たな交通モードの導入計画があるのか。

⑤高齢者の免許証返納の現状と今後の取り組みはどうするのか。
・継続的なインセンティブを取り入れてはどうか。

⑥公園統合配置適正化の進捗状況は。
・遊具の設置を再検討できないのか。

⑦環境保全の新たな取り組みは。
・脱炭素問題にどう取り組んでいくのか。
・電気自動車・充電設備の進捗状況は。

①国・県の施策だけでは行き届かない市民にどの様な対応をしているのか。
・灯油購入費の助成はできないか。

市長

②家庭学習のための通信機支援をどのように進めていくのか。
・公立学校情報機器整備費補助金を活用しないのか。

教育長

①生活道路の基本的管理体制はどうなっているのか。

②主要道路であるオレンジ道路の計画的整備について。

③オレンジ道路の法面に吹き付けしている部分の排水パイプから多くの木が生
育しているが。

①ひとづくり２１事業、ものづくり１７事業、まちづくり２７事業の中で見直
しできるものはないのか。

②新規就農者への思い切った施策が必要ではないのか。

①告知はどのように実施し、来年度以降の具体的な方法はどうするのか。

②対象者は国東市内の企業に限定するのか。国東市に住民票を有し市外企業に
は対応しないのか。

③１年１０名の予定だが、１１名以上の応募があった場合はどうするのか。

令和3年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月8日（水）

質問事項

1
堤　康二郎
（１２番）
（新世会）

1
第2次総合計画の進捗
状況、検証について

2
コロナ禍で市民のため
の施策について

市長

市道の基本的な管理体
制の実施計画について

2
ふる里応援寄附金の活
用について

3
奨学金返還免除の制度
導入について

市長

2
明石　和久
（７番）
（市民ク）

1

市長

市長
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令和3年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月8日（水）

質問事項

①条例化までのスケジュールはどうなっているのか。

②今回の法改正は、６５歳定年となる制度を導入するものであり、その上で希
望するものが定年前再任用短時間勤務を選択できるという認識でいいのか。

③どの様な職種が対象になるのか。
・現在の再任用職員の制度はどうなるのか。

①長期総合計画に「住みやすい街を作る」の中の、新しい公園・緑地政策を確
立するとして、現状分析、方向性が出されている。その中で述べている「本市
に相応した公園・緑地政策」について、これまでの政策等検討状況について。
・これまで公園・緑地等を作って「賑わいの空間づくり」を生み出すといった
施策に沿った各種会議等の開催状況、内容、課題はどうなっているのか。

②市長の公約にあった「大人が憩い、こどもが遊べる公園づくり」の検討状況
とその進捗状況はどうなっているのか。

③今後、本市に相応した公園・緑地政策にある公園づくりは、いつ頃着手して
いくのか。

①臼杵市に「みんなで取り組む認知症条例」が制定された。国東市も先進的に
認知症対策に取り組んでいるが、臼杵市の条例制定についてどう考えているの
か。

②条例として取り組む意味やメリットについてどう考えているのか。

③もし、条例を作るとしたらどのような配慮や道筋が考えられるのか。

1
公道の適正管理につい
て

①国道２１３号のL字側溝部の土砂撤去について。

市長

①３回目の接種計画について。

②健康上の理由で接種出来ない方への対応について。

3 有害鳥獣対策について

①捕獲報奨金について。
・狩猟期における捕獲報奨金の増額を。

市長

4
丸小野　宣康
（１５番）
（新風会）

2
新型コロナウイルスワ
クチン接種について

3
吉田　眞津子
（９番）
（市改ク）

1
地方公務員の定年引上
げについて

2
新たな公園・緑地計画
の推進状況について

3
国東市認知症(仮称)条
例の制定に向けて

市長

市長

市長

市長
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①P.D.C.Aの内C.Aに対し担当課で十分に検討されたコメントか。

②事業名、事業概要について他の職員の周知度は。

①世代別、地域別にどの様に分析しているか。

②投票所のバリアフリー化を進めるべきでは。

3
行政と骨髄バンク等と
の関わりについて

①国東市役所内に骨髄バンクや臓器提供意思表示に関する問い合わせ・相談窓
口を持つべきでは。また、骨髄バンク等に関する市民への啓発活動が必要で
は。

市長

①国東高校生徒の出身中学校別人数、市内中学生の進学先の内訳。国東高校中
途退学者の人数の推移は他校と比べてどうなっているか。また退学理由につい
て掴んでいるか。

②これまで行ってきた国東高校・双国校支援連携事業の検証と評価はどのよう
になっているか。

③公営進学塾運営業務委託の債務負担行為の提案がされているが、目的・委託
先・期待される効果の説明を求める。

④国東高校に対する支援ではないと考えられる。教員への生徒の信頼を損なう
ことになりはしないか。

⑤小中学校での教育振興と教員への適切な支援が必要ではないか。

①スポーツ推進計画の進捗状況はどのようになっているか。スポーツ団体の合
宿などの誘致事業も計画に謳われていたが、具体的な計画はあるのか。

②スポーツ施設の充実
テニスコート、陸上競技場は県下の中でも遅れているが整備計画はあるか。

③体育館の暗幕が破損し、競技に支障が出ているようだが確認できているか。
施設の改善などは定期的に行っているのか。

④施設利用者の意見集約の反映はどのように行っているか。

⑤市民が気軽に利用できるために施設利用料引き下げはできないか。プールの
利用料はB＆Gとベイグランドホテルでは違うが、B＆Gの利用料に合わせるべき
ではないか。

①公共交通網の見直しについて、協議会で検討していると認識しているが問題
点は出ていないか。

②オンデマンド方式による公共交通の導入の計画はどうなっているか。

③選挙の投票率の低下がみられるが、選挙期間中のコミュニティバス・タク
シーの増便はできないか。

令和3年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

2
選挙投票率の低下の対
策は

■12月9日（木）

質問事項

1
石川　泰也
（４番）
（緑風会）

1
令和２年度分事業の検
証・評価一覧について

白石　德明
（５番）
（共産党）

国東高校支援について

2

スポーツ行政について

1

2

3
公共交通の充実につい
て

市長

市長

市長
教育長

市長
教育長

市長
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令和3年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月9日（木）

質問事項

先日発表された職員の懲戒処分について、同じ職員が複数回処分を受けている
が、今回も分限ではなく懲戒処分となった。
①懲戒処分とした理由は何か。

②部署異動など対策はどうするか。

③H28から人事評価システムを導入しているが、どう活かされているのか。

①主食米価格の下落、コロナ禍による消費減をどう受け止めているか。またそ
の対策は。

②県の方針もあり、水田畑地化を進めているが現時点で推奨する作物は何か。

③バジル生産指導員育成を計画しているようだったが、品種改良などにより、
収量が上がる見込みが立った為、生産調整が行われそうになったとの話を聞い
た。今後の方針は

④新規就農者向けの給付金事業が見直される見通しとのことだが、その内容
は。

3 宇宙港活用について

①12日に市民向けセミナーが開催される。これを機に人材育成事業を再開して
はどうか。

市長

①持続可能な国東市の実現の重要項目であった田園回帰１％戦略の現在の取組
状況は。
・これまでの取組の成果は。
・今後の展望、課題は。

②同じく、里山里海復活プロジェクトの現在の取組状況は。
・これまでの取組の成果は。
・今後の展望、課題は。

2 宇宙港について

①宇宙港が現実化を帯び、イベント等も県下各地で開催されている。
・現在の状況の詳細は。
・今後国東市の取組、政策はどのように考えているのか。

市長

①公設学習塾の詳細は。

②どのような成果を期待するのか。

4
野田　忠治
（１１番）
（新世会）

1
持続可能な国東市の実
現について

3
坂本　隆之
（１番）

（無所属の会）

3 公設学習塾について

職員評価の在り方につ
いて

これからの農政につい
て

1

2

市長
教育長

市長

市長

教育長


